

## **Integración de la Sociedad Chilena de Cirugía Pediátrica.**

*Dr. Ricardo Zubieta Acuña*

---

En el XXV Congreso Argentino de Cirugía Infantil realizado en la Ciudad de Córdoba en 1991, fue presentado el primer número de la "Revista de Cirugía Infantil", proyecto desarrollado y hecho realidad, con mucho esfuerzo y gran éxito por la Asociación Argentina de Cirugía Infantil.

Fue durante nuestra concurrencia a dicho Congreso que fuimos invitados a participar del proyecto, tomando como horizonte que la revista llegará a ser el órgano oficial, en la medida de lo posible, de todas las Sociedades de Cirugía Pediátrica del cono sur de nuestro continente.

Estimulados por no tener un órgano de publicaciones propio, y considerando las ventajas que ofrecía el proyecto de integración, con la perspectiva de una revista de mayor circulación, aportando un medio eficaz de intercambio de las experiencias científicas, posibilitando una mejor comunicación y pudiendo promocionar las actividades, cursos y congresos, es que decidimos en pocos meses nuestra integración y hacer que la "Revista de Cirugía Infantil" sea también órgano oficial de la Sociedad Chilena de Cirugía Pediátrica. Actualmente ya es órgano oficial de las Sociedades Argentina, Chilena, Paraguaya y Uruguaya de la especialidad.

Agradecemos y felicitamos a la Asociación Argentina de Cirugía Infantil por la iniciativa y por su invitación a integrarnos a la misma.

Para la Sociedad Chilena de Cirugía Pediátrica esta integración se produce en un momento muy especial, ya que cumplimos 25 años de existencia, y dentro del acto de celebración a realizarse en el mes de Diciembre, oficializaremos nuestra participación en la revista.

Dependerá de todos nosotros mantener y acrecentar el nivel y el ritmo científico de la revista, y no nos cabe duda que nos hará sentir orgullosos a corto plazo.

Para esto debemos alentar la investigación en nuestro medio, cumpliendo con los requisitos científicos necesarios, para poder transmitir los conceptos importantes, trascendentes y que eleven el nivel académico, prestigien a la revista y aumenten su divulgación más allá de nuestro cono sur, en nuestro idioma y con las características propias de nuestra región.

Esto debiera traer como consecuencia una mayor integración que trascienda nuestra revista, que signifique también un mejor intercambio académico y docente que enriquezca, desarrolle e independice la formación de nuestros especialistas en cirugía pediátrica.